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司 会

◎点 鐘

◎目畝斉唱

◎日―タリーソング

◎お客様紹介

古代史研究家

東京多摩RC

◎会務報告

SAA委 員会 菊 地  敏

会長 海 野 栄 ―

『君 が  代 』

『四つのテスト』

ソングリーダー 池 田 光 秋

会長 海 野 栄 ―

藤原としえ様

升上 好 弘標

会長 お 野 栄 ―

6月 28日の最終例会のご案内です 会 員の皆様全員の

出席をお願いいたします。ご家族もお誘いの上 多 数

ご参加お願いします。 6月 14日 出 人の確認をいたし

ます。

今週上日開催の 「国際フェスタ in TAMA 2000Jでカ

ンボジアについて活動いたします。推原さんに制作協

力いただいたバンフレットを会場で配ります。展示す

る写真パネルは佐伯さんに作つていただきましたb義

足 地 雷等も展示して募全活動をいたします。ご協力

お願いいたします。

◎米山記念奨学会表彰 米 山功労クラブ表彰

米山奨学副委員長 森 回 舞 子

米山功労者 2回 目として 杉 山英巳会員が表彰されま

した。おめでをうございます。

◎幹事報告 幹事 大 な ま ニ

◆委員会報告◆

◎出席委員会/出 席報告 委員長 佐 伯 和 店

ロータリーインターナショナルより 「意義ある業績

賞J受 賞の通知がありました。21日の地区会長幹事会

で寝与される予定です。

5月 31日に第16回理事会を開会いたしました。その際

の議案を中心に報告申し上げます。

16月 の予定について大松幹事から提案があり 承 認

2「 東京空築犠牲者追悼平和記念碑J建 設募金への協

力につさ 東 分区より再々度要請があり 協 力する

ことを承認

3遠 藤立一会員より、健康上の理由で 6月 末日までの

出席義務規定免除申請が出され 理 事会では定款第

7条 第 3部 を適用してこれを承認

4'― タリー財田国際親善堤学生 安 宝加奈子さんの

カウンセラー として 大 松誠二会員を推薦すること

を承認

5池 田光秋全員から 勤 務先退強による理由で退会層

が提出され こ れを承認

61999～ 2000年度収支決算について検討。一般会計の

収支が非付に舷 しいと再度確認され 次 年度のため

にも特別事業費の資源 となる‐ヨ‐ヨ会計増額への

協力を更にお願いしなければならないと認識 された

会員総数 出席義務者数 出席者数 欠席者教 出席事

47名 45名 37名 8名 88 89晴

5月 24日最終訂正出席キ        8667粥

出席免除者 :2名

欠席者 :福島差也、

須藤起雄

補填メークアップ :

中山lH武

須藤起確

津守弘範

北村幸彦、

高野範城

6月 2日

6月 6日

6月 6日

小泉 博  中 山恒武

戸田昭寿 津 守弘範

東京狛江RC

東京飛火野RC

東京飛火野RC



◎ニコニコBOX/親 唾活動委員会副委員長 藤 本吉文

東京多摩RC 井 上好弘様 お 世話になります。

海野 栄 一  藤 原様 卓 話をありがと,ご ざいます

◎カンボジア義援全   国 際毒仕委員長 伊 藤 英 也

本日の義援/fは 9000円  卑 計で 643)815円になり

ました。ありがとうございます

6月 10 11日にパルテノン多摩において 「国際フェス

タイン多摩Jに 当RCよ リ カ ンボジアの技害状況の

写真 義 足 地 言等の展示を行い、義援全を募りたい

と思いますので多数の皆様の出,席 よ ろしくお願いい

たします。

◎絵lB会員により藤原様紹介

◎卓話 「抹殺された古代出雲工朝」
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首義わる業措負

"【
貫の正式通知が届け

られました。

誠二一カンボジアヘの夢金ありがとうございまi

光秋 高 橋さん 先 日は有 り難うございましたJ

正範 本 国は つ たない,の 卓前ですが 皆 さん

ガマンして聞いてやつて下さい。

員司 藤 原様 お 話楽 しみにしています。

二郎 久 し振 りの向クラブlfl会出席ですb藤 原様

卓話楽しみにしています。

佐伯 和 麿 藤 原様 卓 話宣しくお願いします。

小林 和 大 …先 日 今 年も誕生 ロプレゼン ト頂きありが

とう。まだ 大 文大かな。

Fl生回茂夫一今年度も残り少なくなりました。残 り3回

がんばります。

足立洞三郎―ミレニアム夫婦W本 一タレインワン祝資会に

は大勢の祝福大変有り難 うございました。

本 日の合計 ¥22,000(累 言1¥1869)958)

◎親睦行事について/親 嵯活動霞員会

委員長 根 本 豪 守

本日FFi会終了後 親睦活動委員会を行います。議題は、

最終例会予算実打合せです.

来週 最 終例会の奥様方の出欠確認をさせていただき

ますので よ ろしくお願いいたします。

◎米山記念奨学会説明   カ ウンセラー 小 坂 ― 郎

私が 奨 学生を今年度一年間承 リ コ ンサル トするこ

ととなりました。中国 北 京のどJ栄葦 (リュウ ロ ン

ファ)さんという女性で、
一

橋大学 大 学院に進んで

いる方ですJ米 週参りますので 拍 手でお迎えして頂

けたらと思います よ ろしくお願いいたします。

古代史研究家 藤 原

隊 殺』 したのは

誰か と言いますと

天皇家を誹訪するつ

もりなどまったくあ

りませんが 今 の天

皇家の祖先でござい

ます。天皇家の担先  ′

は今から2千 2 3百 年程前 こ の国にやつて

◎次年度SAA各 員会連絡事項

ゴルフ同好会より訂正と変更

その時点では出雲二朝と言われる工朝があつたというこ

とです.|1富 王朝はいまだに抹殺されているのです。で

すから ■ 位の文部省の公式の本では出箕工朝があった

ということは片鎌すら書かれていません。

「古事記J「日本書紀J い わゆる 「記 紀 Jに は 天

皇家のれ先が来たその時代には こ の日は全部海本に覆

われ lHr )ヽ無かったと彗いてあります。私はこれはおか

しいと思い 何 回も読んでいる間に行問から真実がltか

び上がって来たのです。そしてこれが多少本当のことも

書いてあるが 偽 書であると意識 しました。では何はそ

うした偽書を作る必要があつたのでしょうか。天皇家に

権威を持たせるために こ の国を一番に始めたのは天皇

家であると ほ かの二朝は全部なかつたと書かなくて ユ_

いけなかったのです。
一番の目的 先 ず文字によって抹

殺 したかったのは 『出宴二朝』なのです。「記 紀 Jに

は 「国譲 り」という段が出てきますも天阜家が執物に出

箕に対して国を藤れと言ってきます。もし 出 雲が草な

る山陰の小さな勢力圏であったなら こ れほど執ty」lに言

う必要は無いでしょう。そこに言葉の真実が鷹れている

訳です。

平野 行 度

本日例会終了後 次年度 SAA委 員会をおこないます。

委員の方はご参加お願いいたします。
ゴルフ同好会より 場 所について 「軽井沢ナインティ
ーンゴルフ場」となつていましたが r軽 井決900ゴル

フ場Jと 訂正いたします。また 集 合場所が 「東京国

際駐車場Jで したが 「高野ゴルフ場Jに 交更 しまし

た。集合時間は朝 5時 です。遅れないようお願いいた

します。

◎創ユ10周年事業実行委員会   委 員長 赤 尾 恭 雄

本年度 次 年度理事会の承認を得まして具体的活動に

入 りつつあります。近隣ロータツー10クラブにすべてご

案内 ご 挨拶を済ませました。同時に招行者に対する招

待状の発とも方ど終えてお ります。いよいよ残すところ

3ヶ 月を切 りつつあります。皆様の格段のご協力よろし

くお願いいたします。

◎お礼

◎点達

会長 海 野 栄 ―

会長 海 野 栄 ―

(今tlの担当 高 橋正晴)
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